



## Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Schriftliche Anfrage Jean-Luc Perret betreffend Normen für die Fahrbahnbreiten in Tempo 30-Zonen

---

**P215763**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat unternimmt viel für die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden. Dabei orientiert er sich an den bestehenden Normen, Vorgaben und Empfehlungen entsprechender Behörden und Fachstellen. Die Umsetzung bestimmter Massnahmen erfolgt unter Berücksichtigung ortsspezifischer Gegebenheiten und unter Abwägung zahlreicher Ansprüche an den Verkehrsraum. Wenn auch nicht immer und überall eine für alle ideale Situation geschaffen werden kann, ist es dem Regierungsrat wichtig, dass stets ein vertretbares Mindestmass an Sicherheit und Komfort gewährleistet ist.

